

今月のテーマは
・
・
断捨離

今から8年程余り前、夫の入院の付き添いの為、病院の近くに宿を借りていました。がコロナで面会を禁止になりやむなく我家へ戻つて来ました。さて、とりあえずすることもなく暇を持て余してしまった。ところが突然思い立つた様に不要な物を片付けようと思い突如断捨離を始めました。食器は古い物は全部捨て、衣類は衣装ケースに入つたまま中味を確認しない感謝状、額縁に入つて8個位飾つたのも捨てました。物置につけてあつた真新しい丹前なども、敷布団、掛布団とにかく手あたり次第です。断捨離は迷わない事です。

これまでで「やつた！」と断捨離したのは退職した時でした。ライフスタイルが変わるといらぬもののや合わないものがたくさんありました。しかし、処分したのでも物が減るかと思ったら、また少し増えているような：ものへの執着心を断たないと本当の意味での断捨離は難しい。好きなものに囲まれて楽しく生活していくためには、ものを増やさないようにプライマリースペースを意識して断捨離を続けていきたいと思います。

八戸市 A・Aさん

定期的に衣類、食器類、書籍、断捨離しています。衣類は中央市民センター1F断捨離受付所、食器類いたし方なく燃えないゴミ、書籍は一地域のバザーなどに出す」ともありますが、常に手放します。アルバムは7割方捨てました。ピアノは2、3年前に業者の方に買いとつてもらいました。毎年調律してもらつた良いピアノを7万円で。どこか学校部活動に贈ることも考えましたが、配達とか面倒だということがわかり辞めました。私が弾くのが一番よかつたのですが、ヘタだし、一日中TVをみている家族がいて練習も難しくどこかで役立ててもらつた方がよいと思い：。未練が残りますが。

家のなかのように。ところが物置きにはいつか使うかもしれない物、リメイクしようと思つている衣類、思い出いっぱいの物が捨てられずそのままに。貧乏性で困ります。むつ市 もつたひないおばけさん

思い切つた断捨離ができるない私は常に少しずつ処分していますが、今年の夏はあまりの暑さに苛々して思い切り処分しました。

12月号のテーマは、まだ少し早いと思いますが、2025年を振り返つてみてどうだったか教えてください。皆さんの周りでおこった良いことや惜しかったこと、反省など、今年を振り返つてみて色々あつたと思います。

氏名(よみがな)・組合員番号・掲載時のお名前を明記の上、ご応募ください。〆切は10月25日(消印有効)です。ご投稿お待ちしております。

テーマコーナーは、読者の皆さまからの投稿と、「はばたき」レポーターの皆さまの「協力で、紙面を作成しています。「協力あり

自分の、子供たちはバンバン処分してくるのでたまには良いのかと思うようになります。もちろん捨てられると困るものもあるので、必ずお互いの許可をとつたら処分することにしています。お盆休みで帰ってきていた子供たちが、沢山リサイクルショップに持つていって売つてきてくれました。帰りの昼食代くらいにはなつたようです。これからもたまに処分する日を設けるのも良いと思います。

三沢市の組合員さん



先日、息子と台所の大掃除をし、いる物、いらない物、グレーゾーン、売る物に分けて片付けしました。でも、愛着のある食器はなかなか手放せなくて…。ホントは減らしたのですが…。思い切りが大事なんですがね。

黒石市 S・Sさん

子どもが部屋の模様替えをはじめ不用品などを出し始めたのをきっかけに、私自身の物もいろいろと捨てています。自分たちが居なくなつた時に子どもがこれを見てどう思うだろうか、大変な思いをしないだろうかと考えれば捨ておこう・・・と思えるのですから

六戸町 T・Kさん

断捨離：ずつとしなければ！！と思いつながら一体どこから手をつけて良いのかわからず結局毎回断念します。そして気がつけばまた増えて行く物の山：。子供の物も思い出が：と考えてしまって全く捨てられず…悪循環です。助けてー

ないのかなあと思つたりもします。これからも、このサイクルは続くような気はします。

五戸町 H・Kさん

できるだけ物を増やさないよう断捨離を心がけております。性格上かしづつ処分しています。

八戸市の組合員さん

▲はばたき宛て
メールフォーム
こちらからも
投稿できます。

宛先　おハガキの場合、〒038-0012 青森市柳川二丁目4-22 コープあおもり本部
広報担当宛て　Eメールの場合
は、habataki@coopao
mori.comまでお寄せください。
パズルの応募と一緒に投稿も
お待ちしておりますので、よろし
くお願ひします。（左の「次元コー
ドを読み込んだ際、メールのアプ
リが起動しない場合は、お手数
ですが、Eメールアドレスを直接
入力頂き、「ご投稿ください。」